

15 de noviembre, 1956

Rvdo. Federico Suárez Verdeguer, Pbro.
Amaya, 12
PAMPLONA

Mi querido amigo:

Ha causado cierta mala impresión en esta Universidad, el hecho de que en la terna que se presenta al Consejo de Educación Nacional para designar el vocal ministerial del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones de Historia Medieval de España de esta Facultad, no se pusiera ningún nombre de los Catedráticos de la misma, habiéndolos de mucho prestigio. Te lo comunico porque me han dicho que eres el ponente del Consejo de Educación Nacional en este asunto y me considero con la suficiente amistad para manifestarte este sentimiento.

Personalmente ni quito ni pongo rey. Pero creo que sería muy satisfactorio para todos, si la terna pudiera enmendarse y nuestra facultad pudiera expresar su voto en cuestiones que tanto le interesan como la provisión de una de sus Cátedras.

Te saluda afectuosamente tu amigo,

JV/CG.